

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah Yang Maha Esa yang telah memberikan rohmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyusun skripsi yang berjudul “ Pengaruh Model POE terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Kelas V SD Pada Pembelajaran IPA di Kelurahan Menteng Atas”

Penulis menyadari sepenuhnya, terselesaikan skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja penulis sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya yang pertama Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan hasil penelitian ini.

Kedua, Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku koordinator program studi PGSD yang telah membantu dalam mempermudah pengurus dari awal penelitian hingga selesai.

Ketiga, Dra Yetty Auliaty, M.Pd dan Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk mengarahkan dan memeriksa dalam menyusun skripsi ini.

Keempat untuk mama dan papa, Ir. Slamet Riyadi, ST dan Ibu Yulia Damayanti serta Nabilla Alvira yang selalu mendukung serta mendoakan penulis dalam menyelesaikan skripsi dengan tanpa lelah memberikan masukan-masukan positif yang menjadi motivasi untuk penulis.

Kepada sahabat-sahabat Cici Haryati, Sally Lauwdiaz, Riri Agustin, Riska Chairunisa dan teman-teman kelas B 2013 yang telah menyediakan

waktu untuk berdiskusi yang berkaitan dengan skripsi ini serta memberikan semangat dan doa untuk menyelesaikannya.

Tak lupa M.Nur Jihad Amar Ma'ruf, S.Pd yang selalu membantu dan memberikan semangat kepada penulis selama penyusunan skripsi.

Semoga amal kebajikan senantiasa mendapatkan rohmat dan selalu dilimpahkan rejeki serta dilindungi dan dimudahkan segala urusannya. Amiin.

Penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi pembaca khususnya civitas akademik Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta,

Penulis

Nanda Shifa F